
Payment Policy

Beaconsfield Bluefins Swim Club

Payment Policy

Your payment to the Beaconsfield Bluefins Swim Club is due in postdated payments according
to our online payment schedule. The fees must be paid by September 15th, of the current
season at the latest. Swimmers who have unpaid registration fees on their account will not be
able to compete. Swimmers whose parents have been warned repeatedly that their account is
unpaid will be suspended until their account is settled.
The administration fees are not refundable.
The registration fees are not refundable and includes:

● The FNQ affiliation fee (Fédération de Natation du Québec)
● The ANLSL affiliation fee (Association de Natation du Lac St-Louis)
● A Bluefins team T-Shirt
● A Bluefins team bathing cap

Statements will be posted online to parents.
All payments concerning away swimming competitions will be made upon reception online.
When you make your payment, your swimmer will be entered in the away competition that
includes travel arrangements.
Refund Policy:
If your child no longer wants to be part of the Bluefins swim program, we will withdraw payments
online after the 30-day written notice to treasurer@bluefins.ca.
No refunds will be issued after March 31st of the current year.

Board of Directors

Club de Natation Beaconsfield Bluefins

Politique de Paiement

Votre paiement au club de natation Bluefins sera payé en versements postdatés selon notre
horaire de paiements en ligne. Les frais doivent être payés au plus tard le 15 septembre de la
saison en cours. Les nageurs qui ont des frais d'inscription non payés à leur compte ne pourront
pas participer aux compétitions. Les nageurs avec un compte impayé dont les parents ont été
avertis à plusieurs reprises seront suspendus des entraînements jusqu'à ce que leur compte
soit réglé.
Les frais d'administrations sont non-remboursables.
Les frais d'inscriptions sont non-remboursables et inclus:

● Frais d'affiliation à la FNQ (Fédération de natation du Québec)



● Frais d'affiliation à la ANLSL (Association de natation du Lac St-Louis)
● Un T-shirt d'équipe Bluefins
● Un casque de bain d'équipe Bluefins

Les états de compte seront postés en ligne aux parents.
Tous les paiements concernant les compétitions de natation è l'extérieur devront être faits en
ligne. Lorsque vous effectuez votre paiement, votre nageur sera inscrit à la compétition à
l'extérieur.

Politique de remboursement:
Si votre enfant ne veut plus faire partie du programme de natation Bluefins, nous allons retirer
les paiements en ligne après un avis de 30 jours par écrit à treasurer@bluefins.ca.
Aucun remboursement ne sera émis après le 31 mars de la saison en cours.

Conseil d'administration de Bluefins


